

Armada de Chile resguarda histórica participación en el Chapuzón 2025

● Con récord de participación, el tradicional Chapuzón del Estrecho se vivió ayer como una fiesta familiar, resguardada por la Armada de Chile en el marco de las Invernadas.



Capitanía de Puerto de Punta Arenas lideró el operativo.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En una tarde marcada por la emoción y el espíritu comunitario, más de 7.400 valientes desafiaron las gélidas aguas del Estrecho de Magallanes durante una nueva versión del emblemático “Chapuzón del Estrecho”, realizado en el marco de las “Invernadas” de Punta Arenas. El evento, que alcanzó un récord histórico de inscritos, se vivió ayer como una verdadera fiesta familiar, resguardada en todo momento por un completo despliegue de seguridad de la Armada de Chile.

La Capitanía de Puerto de Punta Arenas lideró el operativo con 24 servidores navales, patrullas de Policía Marítima, dos botes neumáticos con nadadores de rescate del Grupo Aeronaval Sur y la unidad marítima LPM 4407. Su misión fue

clara: proteger a cada uno de los asistentes tanto en el borde costero como en la bahía durante toda la jornada.

El alcalde Claudio Radonich celebró el éxito de la actividad: “Estamos muy contentos, fue un récord total y absoluto. Agradecemos a la Armada de Chile, que colaboró en garantizar la seguridad en el agua y en tierra. Esta ha sido una linda fiesta para la ciudad”.

Las autoridades también vigilaron el cumplimiento de las normas en la playa, incluyendo la prohibición del consumo de alcohol y tabaco, velando así por un ambiente seguro y familiar. Esta labor fue especialmente valorada por los vecinos.

Ricardo Barraza, quien participó junto a su hija Amanda, compartió: “Nos sentimos seguros en todo momento, la presencia de la Autoridad Marítima marca una gran diferencia”.

“

“Estamos muy contentos, fue un récord total y absoluto. Agradecemos a la Armada de Chile, que colaboró en garantizar la seguridad en el agua y en tierra”.

Claudio Radonich, alcalde de Punta Arenas.

Luis Vega, vecino de la comuna, destacó la evolución del evento: “Vivo aquí hace más de 20 años y cada año esto crece. Es fundamental contar con el resguardo de la Policía Marítima porque entrega tranquilidad a toda la ciudadanía”.

La actividad concluyó sin incidentes y con el reconocimiento unánime de los asistentes y organizadores.